

Fecha: 02-12-2024
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Hotel del Valle albergó expo y charlas sobre cambio climático

Pág.: 6
 Cm2: 432,5
 VPE: \$ 703.634

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

Hotel del Valle albergó expo y charlas sobre cambio climático

En la jornada se hizo conciencia sobre la importancia del reciclaje de recursos y hubo ponencias sobre el tema del clima.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

En el Hotel del Valle de Arica se llevó a cabo una jornada diversa y completa centrada en la Ley Marco del Cambio Climático, organizada por la Seremi de Salud de Arica y Parinacota. El evento reunió a ciudadanos, expertos, autoridades y emprendedores locales en un esfuerzo conjunto por sensibilizar a la comunidad sobre los efectos del cambio climático y las acciones preventivas que se pueden tomar desde distintos sectores. A lo largo del día, los asistentes participaron en charlas, exposiciones y dinámicas interactivas que se enfocaron tanto en la educación como en la acción práctica, generando un espacio para el diálogo y la colaboración.

MEDIO AMBIENTE

Carlos Rodríguez, coordinador de la Unidad de Gestión de Riesgo y Desastre de la Seremi de Salud, subrayó que esta iniciativa se enmarca en la Estrategia Nacional de Salud



LA JORNADA DIVERSA ABARCO TEMÁTICAS EDUCATIVAS PARA TODO PÚBLICO

2021-2030, que busca mitigar los efectos negativos del cambio climático. "Abordamos temas clave como el agua y los recursos hídricos, esenciales para nuestra zona, además de la amenaza del mosquito Aedes aegypti, presente en la región desde 2016", explicó Rodríguez. Este

2016

año en el que la preocupación por el Aedes Aegypti comenzó a crecer y convertirse en una potencial amenaza.

mosquito es un vector de enfermedades como el dengue y la fiebre Zika, cuya presencia se ha visto exacerbada por el aumento de las temperaturas, uno de los efectos directos del cambio climático.

La actividad también incluyó la Expo Arica Circular, un espacio vital para

la participación de emprendedores locales enfocados en la economía circular. La exposición contó con una muestra de emprendimientos verdes y gestores de residuos, facilitando rondas de negocios que promovieron el intercambio de ideas sostenibles entre empresas y ciu-

dadanos. Esta feria destacó la creciente preocupación por la sostenibilidad en la región y la necesidad de impulsar iniciativas que fomenten el reciclaje y la reducción de desechos.

Esteban Llantén Fariña, encargado nacional del programa de vigilancia de vectores, enfatizó la conexión entre el cambio climático y la proliferación de mosquitos: "El aumento de las temperaturas está directamente vinculado con una mayor presencia del Aedes aegypti y, por ende, con la transmisión de enfermedades. Es fundamental que la comunidad participe activamente en la prevención de criaderos de mosquitos".

Carlos Rodríguez cerró con una invitación abierta a la comunidad para involucrarse en las futuras ediciones de esta iniciativa, anunciando que la sexta versión se celebrará en 2026. "Cada uno de nosotros tiene la responsabilidad de tomar medidas, por pequeñas que sean, para enfrentar el cambio climático y generar un impacto positivo en nuestro entorno", concluyó.